



A TULIO ARENDS: In memoriam

El 15 de mayo de 1990 se nos ausentó un amigo.

Tulio Arends fué para nuestra revista *Investigación Clínica* un consejero permanente. Convencido de la importancia de las publicaciones venezolanas y del impulso a la Ciencia en la Provincia, en todo momento nos asesoró con sus valiosas opiniones y en cada oportunidad contamos con su apoyo, tanto desde el punto de vista técnico como financiero.

Con su ausencia Venezuela no solo ha perdido un científico notable, sino el gran defensor de las publicaciones nacionales. Ojalá que su esfuerzo no haya sido en vano y perdure en la mente de quienes le sucedan.

Por nuestra parte no faltaremos a la petición de Trina, su compañera, de seguir adelante con esta Revista, por la cual siempre tuvo tan alta estima.